

Martin Wiesmann verlässt Wiesmann GmbH

Martin Wiesmann, Mit-Gründer und langjähriger Geschäftsführer Technik und Entwicklung, beendet ab August 2012 seine operative Tätigkeit bei der Wiesmann GmbH. Dr. Rolf Haferkamp, Vorsitzender der Geschäftsführung, dankte Wiesmann für seinen Einsatz.

Rolf Haferkamp ist promovierter Ingenieurwissenschaftler und Diplom-Ökonom. Nach verschiedenen Führungs- und Vorstandspositionen ist Haferkamp bereits seit April dieses Jahres Vorsitzender der Geschäftsführung der Wiesmann GmbH. (ampnet/Sm)